



6年生を送る会に向けて

これまで様々な場面で北陽小学校を支えてくれた6年生とのお別れが近づいてきています。2年生は、「ありがとう6年生」の歌と呼びかけをして、感謝の気持ちを伝えます。6年生への感謝の気持ちがしっかりと伝わるよう取り組みます。

また、6年生の卒業だけでなく、わたしたちの進級も近づいてきました。登校日数は残すところ27日です。学習面・生活面ともに仕上げの時期となります。自信をもって進級できるよう、引き続き指導にあたります。

授業参観・学級懇談会

今年度最後の授業参観・学級懇談会が、16日(金)に行われます。1年間の学校生活の様子や、来年度の進級に向けたお話をします。ぜひご来校ください。

- ・14時30分～15時10分
- ・各教室にて
- ・事前に申し込み済みの預かり児童は、視聴覚室で待機しています。懇談終了後、お迎えをお願いいたします。

スケート学習終了

今年度は、積雪の量や暖気の影響などにより、リンクが使用できない状況が続き、予定通り実施することができませんでした。どちらのチームも1回以上は実施することができました。用具の準備等、ご協力いただきありがとうございました。

放課後の校庭リンクの開放は、19日(月)までの予定です。引き続き、練習にご活用ください。



～箱のお願い～

以前、お知らせしました「はこ」を来週の算数科で使用します。

自分で切って展開できるサイズでお願いします。できれば、直方体と立方体の2種類あるとよいのですが、どちらか一方だけでも大丈夫です。

2月13日(火)までにお子様に持たせてください。よろしくお願い致します。

